

キッズみんなの日記

8月号

夏期講習に入り、キッズのみなさんは朝から元気に登塾しています。プールや海などへお出かけされ、日焼けしたお顔を見て、本格的な夏の到来を感じております。みなさん、お出かけの際は、水分補給、塩分補給をしつかりして、楽しい夏の思い出を作ってくださいね。

さて、今月のみんなの日記では、学校で参加した林間学校のお話や、夏休みならではの思い出を書いたことやおじいちゃんおばあちゃんに会ったことを書いてくれた塾生の日記をご紹介します。いろいろな表現の仕方、楽しい様子をよく表現されています。是非、表現の仕方に注目していただけたらと思います。みなさん、今後の作品作りの参考にしてくださいね！

優秀作品紹介

★日常の「コマ」を生き生きと★

漢字ドリルをやったこと

今日ぼくは、漢字ドリルをやりました。今日は、「切」「歌」「回」「国」という漢字れんしゅうをしました。

でも、歌うの歌、という漢字がむずかしかったです。さいごのれんしゅうの歌うの歌が上手にできました。



(小二 KKくん)

漢字練習を一生懸命やったからこそ、どの文字が難しかったかよく分かったですね。たくさん漢字を覚えられるように、これからも漢字練習がんばってくださいね！

★★自分の思いを伝える★★

じいじの家にとまった

金曜日の夜からじいじのうちにいったけれどすぐにねてしまいました。でも次の日ママが仕事だったからイオンのゲームセンターであそびました。じいじから五百円ずつもらいました。

一つめはエアホッケーであそんで

二かめはマリオカートであそびました。

三つめはきょうりゅうをじゅうでたおすゲームをやりました。四つめ五つめはおかしのクレインゲームをしました。とれなかったけど楽しかったです。

全部のゲームを覚えているということは、おじいちゃんからお小遣いをもらってよかったですね！



(小三 SEくん)

学校で行ったなし園

わたしは、社会科でなし園に行きました。なし園のおじいさんから、なしの育ち方を教えてもらいました。

さいしよになしに花がさいていて、よりおいしくなるようにちがうしゅるいのなしの花ふんをつけます。

わたしは、「なしにちがうしゅるいのなしの花ふんをつけると、そんなに味が変わるんだな」と思いました。

次になしの実ができます。その中から一番いい実をのこします。じっさいになしの実のおいさをかぐと、くさいにおいがしました。

今、知っているなしのせい長は、ここまでです。こんどの、なしけんがくがたのしみです。

梨園で学んできたことがしっかりと文章にまとめられていますねーまた、自分の感想もしっかりと書くことができましたー梨の成長を知るとよりおいしく食べられそうですね！



(小三 YRさん)

空手

朝、十時に、空手のれん習がありました。空手では、いろいろなわざがありました。おもわざは、パンチやキックがありました。おもいつきりやると、先生に「ちょっと前で作ってみて下さい。」と言われ「すげいですね。」



といわれました。言われたら、ちょっとうれしかったです。でもすげいといわれたのでよかったです。

(小三 HAさん)

みんなの前で褒められて嬉しい気持ちと、気恥ずかしい気持ちが「照れてしまった」というところに表現されていますねーこれからは練習ががんばってくださいね！

ドローン

きのうドローンで遊びました。でも、さいきんドローンで遊んでないせい手がにぶっちゃいました。だから服やくつにあたりそうになりました。それで兄に「へたくそ。」

つて言われちゃいました。でもぼくよりお兄ちゃんの方がうまかったです。ぼくはお兄ちゃんに負けないように練習したいけど電池が切れました。



(小四 IMくん)

お兄ちゃんに「へたくそ」と言われ、上手なところを見て、悔しい気持ちになつたので「負けたくない」という文章に気持ちがこもっていますね！

七夕パーティー

今日は七夕なのでみんなが七夕パーティーをしました。ママが今日は七夕だから、ちらしずしにしてくれました。



ちらしずしにはわたしの好きなえびも入っていました。すごくおいしかったです。

今日は七夕でも雨がふってたからおりにひめさまとひこぼしさまは会えないかなと思いましたが、二人が会えなかったらみんなのねがいもかなわないのかなと思いました。

来年は二人が会えるといいです。それに七夕パーティー楽しかったです。



(小四 FYさん)

七夕の夜空を見上げて、織り姫様と彦星様を思うところがとっても素敵ですね！来年は天の川が見えるきれいな夜空になることを願いますよ！

☆☆☆出来事や気持ちを

よの細やかに伝える☆☆☆

おばあちゃんが来た

ぼくはおばあちゃんが来ることを楽しみにしていました。その時、お母さんはとってもおいしい料理を作っていました。

数分後おばあちゃんがぼくの家に来ました。

おばあちゃんが来た



来たことがぼくはうれしかったです。そして、ごはんを食べ、おばあちゃんを車でおばあちゃんの家を送りました。ぼくはとってもおばあちゃんのことを大好きです。

(小五 HRくん)

繰り返し何度も書くことで、おばあちゃんのことを大好きな気持ちがあることがよく伝わってきますね！とっても楽しい時間を過ごすことができたのではないですか。

林間学校きもだめし係

八月二日、三日、四日は林間学校に行きます。群馬県の上野村というところに行きます。

ぼくはその林間学校できもだめし係をします。レク係、キャンプファイヤー係、実行委員がある中で、きもだめし係をやると思います。

きもだめし係決めは選挙で決めます。六人くらいの中から二人を決めます。

友だちから、「へんなみぶりをつける」とみんなにおもしろがられてひょうをかせげるよ。」

と言われ、やってみようと思いました。

「ぼくがきもだめし係になったら、みんなが楽しくて、最高の思い出ができるようなきもだめしにしたいです。」

と、スピーチして、まんなくらいのところ、スピーチしました。すると、それがうけたのか、みごと当選しました。

スピーチ通りにできるように努力したいです。



(小五 HSくん)

お友達からのアドバイスを素直に受け実践したことできもだめし係に当選できたんですね！きもだめし成功を祈っています！よい思い出になるようにがんばってくださいね！

料理クラブ

私は次のクラブで、パンケーキを作ります。次回のクラブは、初めての料理クラブでの調理なので、不安もあるし、楽しみもあり

ありです。クラブの日は、七月十日です。

もうすぐなので、しっかりと持ち物を準備して七月十日を待ちたいです。

初めてだけど、失敗しないように、量をしっかりと

はかったりしてとてもおいしいパンケーキを作れるようにがんばりたいです。



(小五 SYさん)

クラブの日を待ち遠しく感じている気持ちがいっぱいと表現できていますね！事前にしっかりと準備して楽しみにしていたので、おいしいパンケーキが作れたでしょうね！

総合テストの結果

今日は、じゅくに行ってきました。私は帰りの送りのバスに乗る時すこわくわくしていました。なぜなら学力テストで一位を取ったからです。前は五位だったの一位を取るなんて夢のようです。何度も何度もほつたをつねりました。

痛かったので現じつでした。飛び上がるほどうれしいです。

さらにうれしいことがありました。それはクラスに行った友達がゼミに戻ってきたからです。その子とは仲が良く、同じ学校の子なのでうれしかったです。



今日は、うれしいことがたくさんありました。こんなに気分が良いのは久しぶりでした。明日もううれしいことがたくさんある

いいです。

学カテスト一位おめでとうございませう！嬉しい気持ちをいろんな言葉で表現してくれましたね！これからも勉強をがんばって一位をキープしてくださいね！

(小六 1Fさん)

バドミントン

この間、学校の体育でバドミントンをやりました。ぼくは、バドミントンが少し苦手なので、心配しました。体育が始まってからすぐ試合をやりました。ぼくは、チームの中で最初に試合をしました。

少しきんちょうしました。

でも、サーブや、打つくるシャトルを打ち返したりなどができて、とてもうれしかったです。

その試合は、三対一で勝利しました。二試合目もやり、二対一で勝利しました。自分はバドミントンをやってみるととても楽しく、うまくできました。



(小六 NSくん)

苦手だと思っていたことも、一生懸命取り組んで、結果が出ると自信につながりますね！よい経験になりましたね！これを機にバドミントンを練習してみたいかどうでしょうか。

「キッズみんなの日記」に関するご意見・ご感想

種別: info@kikodai.com または 編集担当 小川 Y-ogawa@kikodai.com 様へ 2019年8月1日 ください。皆様のご意見を参考に、より良い紙面づくりに努めます。